
 

 

 

 

支部大会には、

大勢の皆様にお

集まりいただき

誠にありがとう

ございました。 

また、本大会を

持ちまして、支

部長を退任させ

ていただくこと

となりました。

在任中は、新型コロナウイルの感染対

策や、支部活動の中断など、大変ご迷惑

をおかけしましたが、昨年は「松愛会設

立５０周年記念」の３年ぶりの支部大

会、新春懇親会など支部活動を再開す

ることができました。改めて会員の皆

様のご協力に深く感謝申し上げます。

さて、次の５０周年を目指して、髙橋新

支部長のもと、新しい松愛会京都支部

活動が力強くスタートいたします。引

き続き、力強いご支援を賜りますよう

お願い申し上げ、退任のご挨拶とさせ

ていただきます。 

 

 

今年度、松愛会京都支部の支部長

に就任いたしました高橋と申しま

す。どうぞよろしくお願いします。

昨年は松愛会設立５０周年記念の

行事を無事に開催することができ

ました。 

今年度は、新たな５０年に向け

てのスタートの年であり、これま

で京都支部の先人の方々が培って

きた伝統を継承するとともに、現

状にあった形で会員の皆様が気軽に参加できる行事や支

部運営における役員の負担軽減など、会員お一人おひと

りが作る松愛会をめざし、会員相互の交流を図っていた

だける取り組みを企画してまいります。京都支部として

は身近な地区での懇談会や節目懇談会の拡充、ミニツー

リズムの開催、健康づくり活動、ホームページによる情報

発信など、リアルな行事への参加やホームページから参

加を図っていただき、多くの会員の皆様がこれからも健

康長寿につとめ、参加して楽しいと思う持続可能な活動

に向けて、支部役員とともにこの一年活動してまいりま

す。今まで以上に皆様のご支援、ご協力を賜りますようよ

ろしくお願いします。 

 

 

 

 

 新緑いっぱいで、春たけなわの４月 29日「鴨

川を美しくする会」の主催で開催された鴨川ク

リーンハイクに松愛会京都支部も参加しました。 

 当日は、雨模様の予報が出ていましたが、五条

大橋の近くの五条公園に 10 時に集合し、過去

最多の２６名の皆様にご参加いただき、五条大

橋から丸太町橋までの東岸約 2．6 キロを清掃

しながら歩きました。 

 主催者の発表によると当日の参加者は約

300 名でした。市民の清掃意識の向上などで、

落ちているゴミは少量でしたが、空気はキレイ

で、抜けるような青空と鴨川の清流、のんびりと

した鳥たちや川辺の生き物を眺めることが出来

て、都会の喧騒を忘れて、みなさん癒されておら

れるようでした。幸いにも心配された雨は終了

時間までに降りませんでした。 

参加頂いた２６名の皆様ありがとうござい

ました、ご苦労様でした。 

次回は、11月頃に開催されます、皆さんの

参加をお待ちしております。 

 

 

 

 

 

 

 

 

２０２２年７月１日 （２） 京  都  支  部  だ  よ  り 

支部長退任のご挨拶 支部長就任のご挨拶 

益田前支部長 髙橋新支部長 

鴨川クリーンハイクに参加しました 


